
海港今晚迎战国安

主帅德比
“莱”“比”谁强？
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    首轮 6比 1大胜天津津

门虎后，上海海港今晚 6时将
迎来争冠竞争对手北京国安。

对初来乍到?国的新帅莱科
而言，这一场强强对话才是真

正的考验。遇到首轮输球、亟
需反弹的“御林军”，海港队还

能延续强势吗？有趣的是，两

队的主教练莱科和比利奇都
是今年刚刚上任，也都是克?

地亚人，这场京沪对决可以说
是?超赛场难得一见的“克?

地亚德比”。对此，莱科在昨
天的新闻发布会上表示：“我

会先把个人关系放在一边，作
为双方的主帅我们都会各为

其主，为自己的球队而战。”
几天前，海港 6比 1击败

津门虎轻松赢得联赛开门红，
队?几名外援全面开花，洛佩

斯梅开二度，阿瑙托维奇上演
帽子戏法，奥斯卡助攻大四

喜。但在一些人看来，临时拼
凑的津门虎实力太弱，不够有

说服力。上港是否具有争冠
实力，今晚对国安才是一块

“试金石”。
国安是海港的老对手，上

赛季两队就同样分在苏州赛
区，第一阶段交手海港双杀国

安，但在随后争夺联赛第三名
的比赛?却不敌对手，差点因

此无缘亚冠资格。如今，两支

球队都更换了主帅。
国安本赛季请来了世界

足坛“摇滚名帅”比利奇，而莱
科比他小 9?，两人都来自克

?地亚第二大城市斯普利特。
“我和比利奇都是克?地亚

人，我们还来自于同一城市。”

在 2月份的新帅见面会上，莱

科特意提到了自己的同胞，还
开玩笑地说：“我们认识很多

年了，今年我们都在?超执
教，我希望他能够在国安取得

成功，但跟我们的比赛不要赢
就可以了。”

比利奇则把国安与海港

的交手与英超利物浦打曼城
相提并论：“我和莱科的对

决，就像利物浦对阵曼城，那
是英超最重要的比赛，我相

信我们之间的也是?超最好
的比赛。”

海港队发布的赛前海报，
也把两位主教练作为主角。莱

科和比利奇站在舞台?央，二
人之间则写着一句上海方言：

莱比谁“来赛”，意为看两人谁
更厉害。

海港队虽然目前状态不
错，但北京国安在首轮 1比 2

不敌申花，肯定不想两连败，
这也注定了此次“京沪大战”

会相当艰苦。“国安的整体水
平、个人能力都非常好，首场

比赛输了，这可能会让他们有
额外的比赛动力。对于我们来

说，这场应该要做得更好才
行。”谈起这场京沪之战，莱科

昨天表示，“我会尊重对手，然

后进行分析研究，了解更多的
信息。对于我们球队的打法与

能力，我非常自信，希望球队
能发挥出更好的水准。”

特派记者 关尹
（本报苏州今日电）

上视五星体育频道、央视
五套今天 18时将转播中超上
海海港与北京国安比赛实况。

    本泽马不背锅了，开始做起“关

键先生”了！今晨的欧冠半决赛首回
合，正是法国前锋在关键时刻的进

球，帮助皇马主场 1比 1战平实力不
俗的切尔西，尽管被对手带走了一个

客场进球，但好歹避免了主场落败的
尴尬。本泽马也凭借这一进球追平前

辈劳尔，成为欧冠历史第四射手，排

在他身前的，只剩下拜仁的莱万以及
绝代双骄———梅西与 C?。

皇马近期在西甲联赛?走得有
些磕磕绊绊，攻击线乏力成为困扰齐

达内的最大问题。最近 4场比赛，银

河战舰仅攻入 3球，本泽马打进了其
?的 2粒，毫不夸张地说，他已经成

为球队进攻线上最后一根“救命稻
草”。对阵切尔西的赛前发布会上，齐

达内也毫不掩饰对本泽马的期待，
“本泽马是我们最值得信赖的球员之

一，最近的数据也证明了这一点，我

希望他能在困难时期挺身而出，用冲
击力和进球帮助球队取得让人满意

的结果。”
本泽马并没有辜负主帅的信任。

今晨在马德里的大雨?，大部分皇马

球员依然没有找到状态，防线失误不
断。在普利西奇于第 13分钟为客队

先拔头筹后，齐达内的球队甚至有些
乱了章法。眼见银河战舰即将再度“搁

浅”，本泽马又一次站了出来。第 22分
钟，他用一脚击?立柱的射门，为球队

注入了一针强心剂，也“唤醒”了那些

还在“神游”的队友。6分钟后，他在小
禁区前接到米利唐的摆渡，胸部停球

后转身抽射，攻破了蓝军的城门，再次
有力打击蓝军气势的同时，也让银河

战舰与对手的距离，从原本的“一个

身位”，缩减为“半个身位”。
尽管取得了关键进球，但本泽

马本人似乎并不满足。赛后，他在
个人社交媒体上留下了“咱们伦敦

见”的文字，显然，法国人已经把目
光投向了下周四的第二回合较量，

皇马若想晋级欧冠决赛，必须获胜

或取得 1比 1以上的平局，因此在斯
坦福桥，本泽马势必会成为图赫尔和

切尔西防线“重点照顾”的对象。
本报记者 陆玮鑫

欧冠半决赛首回合皇马战平切尔西

“背锅侠”本泽马再成关键先生
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一个赛季没有出现的易建联来了， 赛前他开玩笑地说
了句“我准备好上场了”，然后辽宁队众将似乎就不会打球
了。 88比 83，?晚的 CBA总决赛首战，卫冕冠军广东队成
功拿下并获得赛点。 赛前辽宁队被普遍认为是阵容更强的
一方， 可是在经验更足的广东队面前， 他们却败在了心态
上。 怪不得有球迷戏言：阿联坐在场边也管用！

心理战
其实杜锋和易建联都是在开玩笑，因

为阿联根本不会出场，毕竟他现在还不具

备比赛能力，CBA总决赛强度很大，重伤归
来如果冒险复出，这是赌上职业生涯的冒

险举动。对于广东队来说，易建联的健康远
比卫冕冠军重要，所以不会让他仓促复出。

实际上，对手辽宁队也清楚阿联不会出场，

他昨晚也确实没有出现在比赛大名单?。
但不管是否能出场，只要阿联坐在旁边，对

全队来说就是一种莫大鼓励。面对来势汹

汹的辽宁队，昨晚广东队真正做到了以我
为主，利用自己的经验和针对性战术笑到

了最后。
不知道是不是阿联的到来影响了对手

的心态，昨晚的辽宁队确实发挥很不正常，

整个上半场全队只得到 29分，赵继伟、韩
德君和郭艾伦三名绝对主力，居然都一分

未得，这种反常的现象已经足够证明心态

的失衡。特别是一向以老成冷静著称的赵
继伟，上半场居然是 4次犯规 2次失误，最

终全场只打了 18分钟，满 6次犯规被罚出
场，只靠罚球得到 2分。

三战二胜制的总决赛，广东队已经拿
到赛点。对于易建联来说，球队在没有他的

不利局面下能够杀入总决赛已经殊为不
易，如果这次能够现场见证球队夺冠，那将

是一份额外的大礼。
本报记者 李元春
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烟幕弹
一年一度的 CBA总决赛，万众瞩目，

其?不少人关注的焦点却不在场内，而是

在久疏战阵的易建联身上，因为他来现场
了———赛前一天，阿联赶到诸暨赛区，为的

就是能够在比赛现场为队友加油助威。其
实这次总决赛，对于阿联来说也有种特殊

的感觉，因为他职业生涯最重的一次伤病，

就恰恰发生在上赛季与辽宁队的总决赛
?。当时是第三场比赛，阿联在下半场没有

对抗的情况下突然倒地，后来确诊为跟腱
断裂，他也因此缺席了本赛季全部比赛。

经过漫长的 8个月恢复期，阿联又回
来了。昨天上午广东队的赛前训练，易建联

也参加了，一分多钟的投篮训练，他 8投 5

?手感不错，还一度连进 3球。阿联会不会

火线回归出战总决赛？赛前辽宁媒体就表
示有这种可能，而在训练后接受媒体采访

时，杜锋和阿联也放起了烟幕弹，杜锋说：
“阿联已经准备好了今晚上场比赛的状态，

他准备好了，全队就准备好了！”而阿联也
表示，自己现在的状态“挺好”，总决赛是否

会出场会“听教练安排”。
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